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◇２月（如月）です◇
今年の冬は暖冬になるという長期予報のとお

り比較的温かい天気が続いていましたが、１月

末に大雪に見舞われました。市内では、臨時休

業になった学校もありましたが、湖南中では、

始業時間を繰り下げる対応をとり、授業を行い

ました。校庭は積雪で一面白銀の世界に。昼休

みには、生徒たちは元気いっぱいに校庭に飛び出し、鬼ごっこ、雪合戦、雪だるま、雪面にダイブし

て「大」の字を作ったりと、とにかく元気でした。この風景はいつの時代も変わりませんでした。

◇生徒総会を実施しました◇
１月３０日（火）の午後、新生徒会のスター

トとなる「生徒総会」を行いました。今回の生

徒総会は、入試直前の３年生の体調管理を考慮

して、３年生を各教室、１・２年生を体育館で

と会場を分けて開催しました。体育館の様子を

タブレットで中継し、３年生は各教室で視聴す

る方法で実施しました。生徒総会に先立って学

級生徒会を開きました。ここで、生徒総会に提

案する意見や質問を審議しました。各学級での

話し合いも原案を一つ一つ慎重に審議し、生徒

会活動に積極的に関わることができました。

今回の生徒総会では、前生徒会役員が、「第４９

期生徒会活動報告」と「令和５年度 生徒会会計 中

間決算報告」を行いました。この中で３年生から全 【３年生の様子】１段目：前執行部 ２段目：３年教室の様子

校生徒の皆さんへの感

謝とお礼の言葉、新生

徒会執行部の皆さんへ

のアドバイス等を伝え

てくれました。

続いて、新旧生徒会

役員が交代して、新生

徒会役員が議事を進め

ました。生徒会組織と 【１・２年生の様子】左：体育館の様子 中：新執行部 右：質疑応答(３年生の質問)の様子

生徒会規約の改定について審議を行った後、３学期の目標と活動計画について説明と質疑応答を行いました。

最後に提案事項を承認し、新生徒会の活動方針、具体的な活動内容が決まりました。これで、生徒会活動

が３年生から１・２年生に引き継がれました。新生徒会の活躍を期待したいと思います。

◆第５０期生徒会 活動目標決定◆

生徒総会で新生徒会から提案された３学期の活動目標です。目標を達成できるように頑張って欲しいです。

（執行委員）つながりを大切にし、一人一人が自分らしく輝ける学校にしよう （生徒議会）リーダーシップを発揮し、一人一人が飛躍できる集団になろう!

（生活委員）礼儀やマナー、あいさつを大切にし、笑顔あふれる学校にしよう （保健委員）自分の生活習慣を見直し、元気に過ごせるようにしよう

（文化委員）学習に計画的、継続的に取り組み、一人一人が力を伸ばしていける学校にしよう （図書委員）本と触れ合い、笑顔あふれる学校にしよう

（体育委員）一人一人が体を動かし、スポーツを楽しめるようにしていこう! （環境委員）すみずみまで綺麗にして、校舎も心も輝かせよう!

（放送委員）明るく爽やかな、聞きやすい放送をしよう （応援団）一人一人の個性が実る応援をしよう



◇新入生保護者説明会を開催しました◇
２月９日（金）に、令和６年度の新入生

とその保護者の皆さんに向けて「新入生保

護者説明会」を開催しました。

今年は、平日の午後に計画をしたため、

新入生の皆さんは小学校の授業を午前中で

切り上げ、午後、保護者の方と一緒に中学

校へ登校してもらいました。

中学校では、２年生の生徒会役員の生徒

が、新入生受け入れの手伝いをしてくれま

した。昇降口から４階教室までの誘導、受

付、中学校の生活の様子を自作のビデオで

説明したり、新入生を誘導して中学校の校

舎案内をしたりしました。

生徒会役員の生徒たちが入学した２年前

には、新型コロナウイルス感染症の影響を

受けて、今年のような説明会は実施できな

かったため、生徒会役員も初めての体験と

なりました。新入生を歓迎する気持ちを込 ↑【新入生受付から学校説明の様子］ ↓【保護者説明会の様子】

めて、アイデアを出し合い、楽しい時間を

演出してくれました。

新入生への学校紹介と同時進行で保護者

向けの学校説明会を、武道場で実施しまし

た。中学校から入学にあたってお願いした

いこと等を、簡潔にまとめて担当者から説

明しました。その後、体育館で物品販売の

採寸と注文を行いました。

◇学校運営協議会・学園教育推進会議を開催しました◇
２月２０日（火）に乃木小学校を会場

に、学校運営協議会（３回目）と学園教

育推進会議（２回目）を開催しました。

これらの会では、今年度の学校評価の

結果や学園の諸活動について、委員の皆

様から貴重なご意見をいただきました。

いただいたご意見やご提案を参考に、次

年度の取組について検討を進めていきた

いと思います。委員の皆様には１年間大変お世話になりました。

◇ゆうあい作品展に参加しました◇
２月８日（木）～１２日（月）の期間「ゆうあい作品展」が県立美術館で開催されました。この作

品展では、松江市

内の学校・園・所

に在籍する特別支

援学校・学級の児

童生徒の作品が展

示されました。本

校からも田和山学

級の生徒が作成した色々な作品を展示しました。会場には個性豊かで心温まる作品がたくさん展示さ

れていて、たくさんの地域の方や保護者の方にご覧いただきました。

裏面に「令和５年度学校評価」を掲載しています。ご覧ください。


